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二見、原田、池田、三浦（病欠承認者２名）ソングリーダー

土屋翁三君
上田利久君「君が代」

「それでこそロータリー」
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:<ビ::ジ:蕊:撚痘> いたします。
②本日「種ケ島実」さんが入会されましたので、
紹介します。
推薦者寺田会員挨拶＜種ケ島さんは全国に数少な
い、難しい職業の不動産鑑定士でありますが、１７
年間日活の映画専問の職業を経験されたユニーク
な方でもあり、大変立派な方であります。＞
種ケ島新会員挨拶く新人ですので、これから勉強
して頑張りますが、どうぞよろしくお願いいたし
ます。
③鈴木会員の長女久美子さんが、明日４月８日に
結婚されることになりました。お祝いを差しあげ
たいと思います。

小菅徹君（藤沢北西）、星幸男君、小武徹郎
君、川島熊平君、薩田菫信君、小森侃君、堀
一一君、江上尚志君（大和）
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Ｋ会議長蕊報謹告>蕊会長
：．．， 寺田伍六君

①当クラブの幹事であった郡司会員が、仕事の都
合で退会を申し出られましたが、先週の臨時理事
役員会で承認いたしました。後任には、辻会員に
幹事を引継いでいただきますが、皆様方の御協力
を特にお願いする次第であります。今後当クラブ
として創立５周年式典、また各委員会においても
活動を計画中のものが沢山残っており、幹事の交
替は残念でありますが、クラブ全員の団結が特に
必要な時でありますので、どうぞよろしくお願い
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幹 事 ： 郡 司 一
会報委舅：伊藤(宣）。
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④創立５周年記念式典及び姉妹クラブ締結式に、

東慶州RCの20数名の会員が訪日される予定です
が、遠藤大和市長より先方の黄慶州市長へその招

請状の添書をお願い出来ましたので、その写を回

覧します。

⑤前回の例会において説明した青少年交換学生の

受入れ及び協力について、特に会員の方々からの

意見をいただきたいと思いますが、次週例会後、

定例理事役員会を開き決定を計りますので、その

席に出席いただき御発言をお願いしたいと思いま

す。

⑥大和クラブより、川島会長と小武会員が地区要

請による新クラブ設立についての説明に見えてい

ますので御紹介します。
川島大和RC会長挨拶日頃の大和クラブへの御

支援にまず感謝申し上げたいと思います。ところ

で、このたび大和クラブがスポンサーとなって、

新たにアディショナルクラブを作ることに決議さ

れましたが、同じ地域に出来るクラブなので、大

和中クラブの御承認を得なければRIとして認可
されない訳でありますので、貴クラブの御承認を

お願いする為に伺ったのであります。そもそも私

共が昨年の７月に就任の際には、地区に対して新

クラブは、今年度は大和中クラブが創立５周年記

念を迎えられいろいろ行事があり、会員数も増や

す必要がある為結成出来ない旨を回答していた訳
ですが、貴クラブが今年度急成長された為、地区

の要請を引き受けざるを得なくなった次第であり

ます。このような状況で、３月23日に諮問委員会
で意見を聴し、２８日に理事役員会に図り、４月４

日の臨時総会で決議、賛同いただき新クラブ設立
の運びとなったのであります。新クラブは、私共

の小武会員を特別代表とし、エイド３名、設立準

備委員13名で発足します。もし貴クラブにも御賛

同いただきましたあかつきには、何名かの方に準

備委員をお願いいたしたいと思います。皆様には
急な話で驚きのことと思いますが、事情御賢察の

上御協力のほどお願い申し上げます。

小武新クラブ特別代表日本の人口20万以下の都

市で７つの駅があるのは大和市だけでありますが、
日本の場合その土地の発展は駅を中心として進む

訳で、来年中央林間駅に東急の田園都市線が進出

しますと、地域の発展が一層予想されます。そん

な中でロータリークラブは、その地域がロータリ
ークラブを必要とするかどうかによって新クラブ

設立を考えるべきだと考えますが、ロータリーク
ラブを東急の進出後に作るか、前に作るかいろい

ろ意見が別れたのでありますが、進出後にすると

駅周辺の混乱も予想されますし、思い切って進出へ

前にと決断した訳であります。新クラブは、中央

林間の第一勧銀を例会場とし、会員は主に中央林

間地域を主体として構成されることにするが、現

在の大和、大和中クラブと同様に地域を区分しな
いことにし、２クラブの会員の方の推薦を得たも

のに限るものとします。従って皆様には、自分と

の職業分類上ロータリークラブに入会出来ない方

の推薦をぜひお願いしたいと思います。それから

新クラブの経費負担は、設立総会まで全て大和ク
ラブで行いますし、その発足時期は、出来るだけ

早い機会にしたいと思います。最後に、貴クラブ
に２名の準備委員をお願いするとともに、これか

らも仲間が増えるという軽い気持で御協力をお願へ
いいたします。

⑦ただ今新クラブ設立について御説明がありまし
たが、大和クラブがスポンサークラブとして活動

下さることに対して、充分な御手伝いは出来得ぬ
ながらも御成功をお祈り申し上げる次第でありま

す。大和クラブが新クラブ設立を決議されました
ことに対し、拍手をもって御賛同を申し上げたい

と思います。（拍手多数)。

③辻会員がSAAから幹事に就任したことに伴い

SAAには土屋副SAAに就任をお願いいたしま

す。

⑨橋本会員に、米山功労者メダルを授与します。



クエ業の話から始めなければなりません。

プラスチックは、自動車、家庭製品､機械製品、

電気部品等あらゆる形となって我々の現在の生活
の中にはいりこんで使われています。ちなみに自

動車は30～40％がプラスチックであり、家庭では

それ以上だと思われますし、プラスチックの錆び
ないという長所を利用して、自動車等は更にプラ

スチック化に進んでいますし、例えば車両重両を

100肋減らせば10%の燃料を節約できるそうです

し、テレビ等は70%がプラスチック化されていま

す。しかしプラスチックにも、低温や高温に弱く
て、燃やすと有毒ガスが出やすい等の欠点もあり

ますが、現在ではそれぞれの欠点を補うような技

術も開発されている状況にあります。とにかくう°

ラスチックは、いい面、悪い面がありますが、加

工が安く、素材も安く、簡単で品質の均一化が出

来る訳で、以前は余り使われなかったのですが、

金型の加工技術が上がり、機械精度が上がったこ
とにより、寸法精度が高くなって高度に成長し、

生活に浸透するようになったのであります。
それではそのようなプラスチックの材料は、ナ

イロン、ポリエチレン、ポリピレン等であります

が、その区分を熱効果性、熱加塑性に分けること

が出来ます。更にその性質を利用していろいろな

加工方法がありまして、射出成型、押出成型、吹

き込み成型、真空成型、圧縮成型等があり、私共
の分野は射出成型による、大変精度が要求される
エンジニアリングプラスチックなのであります。

ここに精度が要求されることから、寸法という問

題につき当る訳です．

「寸法」は辞書をひいてみてもいろいろありま

すが、私共が職業上に問題としている寸法は、長

さ、厚みの尺度で、一般の人が問題としているよ

うな寸法ではないのであります。１”の単位では

大きすぎるのです。ちなみに皆さんは良くお使い
の１万円札１枚の厚みの寸法はどのくらいだと思

いますか。これは０．１”であります。私共では更
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焚鐵萎蕊熟黛≧皇零国明君
①郡司幹事の退会に伴い、急拠幹事に就任いたし
ました。今までの郡司幹事のクラブ貢献への意に

添うべく、私も会長の手足となってクラブ運営に

努めてまいりますのでよろしくお願いします。

②例会後、1983～'８４年度理事役員会を開催し

ますので、関係者はお残り下さい。
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惑雲員念巍黛≧墓
雑 誌 委 員 会 委 員 長 富 沢 重 徳 君

①今月は雑誌週間の月です。今日は「ロータリー
の友」４月号が配本されていますので、よく読ん

で下さい。

②例会後、雑誌委員会を開催します。
ロータリー財団委員会委員長鈴木久次郎君

本日松本忠明会員、松本三郎会員から、ポール
ハリスフェロウへの申し出がありましたので報告

します。

S A A 土 屋 翁 三 君

本日より辻SAAの後任として、SAAの大役

を努めますが、不慣れの為皆様の多大の御支援を

お願いいたしたいと思います。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君
①例会後、創立５周年記念行事に関して打合わせ

を行いますので、委員の方はお残り下さい。

②本日のお祝いの人々を紹介します。

誕 生 日 富 沢 重 徳 君 （ ４ 月 ８ 日 ）

山中忠誠君（４月８日）

御夫人誕生日後藤君久子夫人（４月１１日）

結婚記念日土屋翁三君（４月８日）

高橋政勝君（４月10日）

入会記念日竹之内弘美君（54年４月１２日）

圖爽卓澆識妻稽乗寸法
橋本健彦君
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今日の卓話の題名「寸法」を語るには、まず私

のロータリーにおける職業分類であるプラスチッ
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にそれより小さい100分の１〃"、1000分の１〃"の

精度を求めてプラスチック部品の仕事を進めてい
るのであります。

私共のプラスチックエ業と寸法との関係は以上

ですが、寸法の詳細な研究については時間の関係

上又の機会にしたいと思います。

蕊l璽鰄懲愁》副委員長松 崎 正 実 君
藤沢北西RC小菅会員久し振りにお伺いさせ

て頂きます。

大和RC川島会員大和中RC会長さん始め皆

様に日頃大変御世話になっております。又大

和RCで今回新クラブ設立に関しまして多大
な御協力をお願い申し上げます◎今后共宜し

くご指導ご鞭燵賜ります様重ねてお願い申し

上げます。

大和RC小武会員、薩田会員、星会員、江上会

員、小森会員、堀会員本日も御邪魔致しま

す。宜敷くお願い致します。

種ケ島君本日入会致しましたのでよろしくお願
いします。

古川君本日は途中で失礼致します。

小島君①芦田会員、北砂会員昨夜はおそくまで

勉強会をして頂き有難うございました。本当
によい勉強をさせて頂きました。これからも

よろしく御指導ください。

②４月１日の創業記念をお祝いして頂きあり
カミとう存じました。これからも頑張って行き

ます。

山中君、富沢君偶然にも二人共お釈加様の日に

誕生致しました。二人たしても１００才以下で

す。どうぞよろしく。

後藤君我が愛する愚妻に誕生祝いをありがとう
ございます。

土屋君結婚記念日お祝いいただき有難うござい
ます。先週までは覚えていたんですが今週は

忙しく忘れていました。明日はゆっくりと食

事でも…と心にも無いことを考えておりま

す。

高橋君結婚記念お祝いありがとうございます。
竹之内君入会記念日を祝って頂きありがとうご

ざいます。

ひと・企業……点描⑫ 石渡英二郎君
(職業分類委員長）

①事業所名及び所在地…有限会社えびすや、
鮒忠大和店大和市大和東３-１-１

②創業年月日…昭和28年６月15日
③事業内容及び事業のPR…昭和28年開店以来

日本そば及び鮨店を経営して居りました。昭
和46年現在地に地下一階地上五階のビルを建
設、地下を鮨部、一階日本そば、二階を洋食
喫茶と総合食堂として営業して居りました。
石油ショック以後の不況と人件費の高騰、売
上の減少等により赤字経営となる。昭和52年
フランチャイズチェーン鮒忠に転進、とり料
理、うなぎ折詰料理、宴会料理、お客の層を
広くする為内容を新しく切り変えた｡又､パー
トの活用ピーク時適正な人員配置等経営には
人件費が一番重要なポイントである事をつく
ずく感じた。現在固定客が付き安定した売上
にて盛業中である。

④ロータリー観について…私の職業分類は和風
レストランである。人のあそぶ時、人がひま
のある時に忙がしい商売で、日曜日の家族会
及び夜の炉辺会合の時間帯には店内は満席の
状態で、皆様との心のふれあいの場に参加出
来ず誠に残念です。親睦委員の方々に申し訳
なく思って居ります。４つのテストの３番
「好意と有情を深めるか」これが私の最大努
力目標であります。

⑤最も尊敬する歴史上の人物…宮本武蔵
⑥座右の銘…人生は生涯建設である。建設の失
われた人生は敗北である。
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